

L'Iran soutien les efforts de l'ONU pour la paix au Yémen



Téhéran, 23 juin (RHC-PL)- Le vice-ministre iranien des Affaires étrangères Hossein Amir Abdollahian a déclaré que l'Iran soutient les efforts de l'ONU pour mettre fin à la crise au Yémen, qui ne peut être résolue que par des moyens politiques et par un dialogue réel.

Hossein Amir Abdollahian, qui est chargé des affaires arabes et africaines au ministère des Affaires étrangères, a déploré l'échec de la réunion qui a rassemblé les parties en conflit à Genève et il a assuré que ces conversations reprendront.

Le vice-ministre iranien a expliqué que toutes les factions yéménites, y compris le mouvement Ansar Allah, sont favorables à des négociations réalistes et il s'est prononcé pour une nouvelle réunion sous l'égide de l'ONU.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/60085-liran-soutien-les-efforts-de-lonu-pour-la-paix-au-yemen>



Radio Habana Cuba